

B A M B O U



Anfang Februar 2008 geboren, wurde er kurz darauf zusammen mit seinen Geschwistern in einem Karton mitten auf der Straße ausgesetzt und zu uns gebracht. Wegen Überfüllung des Tierheims kamen die Kleinen auf eine Pflegestelle.



Bambou war ein unermüdlicher Schmuser und ein sehr anhänglicher und verträglicher Welpe, der alle Herzen im Sturm eroberte. Und schon von klein auf war er ein großer Wasser-Liebhaber.



Es fand sich auch bald ein Zuhause für den lieben Kleinen. Wie seine Adoptiveltern schrieben, war er ein „endsüßer, frecher, verschmuster Sonnenschein, der sich ihnen gleich unauslöschlich in ihre Herzen gebrannt hatte“! Doch leider waren ihm nur vier Jahre in seiner Familie vergönnt.



Wie seine Familie schreibt, war Bambou ein treuer, liebevoller, sanftmütiger, geduldiger, fröhlicher, verschmuster, munterer, lebhafter, anhänglicher u.v.a.m., Hausgenosse . Und es ist ihr ein Trost, dass sie ihm eine schöne und unbeschwerte Zeit in ihrer Obhut beschere konnten. Wie gerne hätten sie noch viele Jahre mit ihm zusammen verbracht und sich an seiner wunderbaren Gegenwart erfreut. Ein Teil ihrer Familie musste gehen, ein Teil, der im Laufe der letzten 4 Jahre weit mehr für sie geworden war als nur ein Hund: Manchmal dachten sie ganz verduzt, dass er alles versteht, was gesagt wurde und dass er immer ganz genau wusste, wie es ihnen gerade geht und er konnte sich viel stärker in sie hineinfühlen als es ein Mensch jemals vermochte. Er war ein ganz besonderes Lebewesen und seiner Familie unendlich ans

Herz gewachsen. Er wird von seiner Familie und uns allen, die ihn gekannt haben, sehr vermisst.

